



Chères Adhérentes, Chers Adhérents,

Chères Amies, Chers Amis,

En cette fin d'année 2021, incertaine pour nous Toutes et Tous, nous tenons, Bernard et moi à vous exprimer notre gratitude pour votre implication et votre engagement au sein de notre association Rayonnement CNRS-A3-CNRS ».

Les moments de 2021 doivent nous renforcer dans notre détermination afin de continuer à œuvrer et à cultiver beaucoup plus d'espoir pour les années à venir.

La programmation des activités proposées en 2021 sera reportée en 2022 et nous resterons bien évidemment attentifs à la situation sanitaire.

Une année 2021 qui restera riche pour notre » groupe « Rhône » puisque nous avons pu organiser l'Assemblée Générale A3-CNRS à Lyon, les 5 , 6 octobre 2021, en présentiel. Une Assemblée Générale, qui a fait l'unanimité de satisfactions au regard des témoignages reçus.

Afin de rester informés sur toutes les actualités de l'association , nous vous conseillons de vous connecter régulièrement sur son site <https://www.a3cnrs.org/page/32169-l-association> sur lequel vous trouverez à la » Une » les informations « nationales .

Nous vous invitons aussi à cliquer sur la page <https://www.a3cnrs.org/page/82981-page-d-accueil-du-groupe-rhone>, sur laquelle vous pourrez lire toutes les nouvelles du groupe Rhône mises à jour en temps réel.

Bernard et moi sommes ouverts et restons à l'écoute à toutes réflexions, suggestions, propositions de votre part afin de maintenir le lien chaleureux et de partage qui nous unit.

**Continuer à adhérer et à renouveler votre adhésion en 2022** nous prouvera que vous désirez poursuivre avec nous cette belle aventure « Rayonnement du CNRS-A3CNRS »

Nous avons hâte de vous retrouver en présentiel en 2022 et d'ici là, nous vous souhaitons de ne pas vous laisser aller et de croire en vous, en votre famille, en nous.

Bernard et moi, Responsables du groupe A3CNRS Rhône, reconduits pour 3 années, sommes motivés pour continuer à œuvrer au sein de notre association, avec vous Toutes et Tous, et nous nous permettons cette citation d'espoir et de soutien.

**« Il faut viser la lune, parce qu'au moins, si vous échouez, vous finirez dans les étoiles » (Oscar Wilde)**

Très Sincères amitiés solidaires.

Bernard et Liliane